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Российской Федерации 

БЮДЖЕТНЫЕ СТРАДАНИЯ

ВСТРЕЧА ПОКОЛЕНИЙ

Наталья Александровна 
Поплюева — замести-
тель директора по вос-

питательной работе, рассказа-
ла, что сотрудничество вете-
ранов с лицеистами завязалось 
семь лет назад в рамках про-
екта «Эхо войны и память 
сердца». Сказать, что общение 
происходит только благодаря 
проекту, было бы неправильно. 
Лицеисты были тронуты рас-
сказами людей, чьё детство вы-
пало на тяжёлые военные го-
ды. «Дети войны» пережили 
голод и холод, обстрелы и бом-
бёжки, лишения, плен и гибель 
родных. 

На этот раз лицеисты при-
гласили «детей войны», чтобы 
поздравить их с Днём мудро-
сти и уважения — так они на-
звали День пожилого человека. 
Впервые был проведён особый 
шахматный турнир и обучаю-
щий мастер-класс по шахмат-
ному искусству. 

— Мы считаем, что люди 
старшего поколения — умные 
и талантливые, и детям есть 
чему поучиться у них, но и 
школьники могут научить ве-
теранов играть в шахматы, на-
пример, — отметила Наталья 
Александровна. 

И это не просто слова. 
В лицее имеется превосход-

ный спортивный шахматный 
клуб, куда входят ученики раз-
ных классов, среди них много 
чемпионов, неоднократных 
победителей, призёров и 
участников первенств Респуб-
лики Хакасия, Сибирского фе-
дерального округа и России. 

Наставник Юрий Григорь-
евич Мамышев, руководитель 
спортивного шахматного клу-

ба Лицея имени Н.Г. Булакина, 
с гордостью говорит, что дет-
ская сборная Хакасии по шах-
матам состоит примерно на 
90% из выходцев лицейского 
клуба. 

Перед турниром ученики 
устроили для гостей концерт и 
вручили подарки, изготовлен-
ные собственными руками. 

Потом состоялись мастер-
класс и шахматный турнир. 

— Дети очень талантливые, 
мотивированные, заинтере-
сованы шахматами и своей 
деятельностью, — рассказал 
Юрий Григорьевич, — ведь 
шахматы — не только вид 
спорта — это образ жизни. 
Всё, что происходит на шах-

матной доске, отражается и в 
поведении, и жизнедеятель-
ности ребятишек. Как резуль-
тат — большинство детей яв-
ляются круглыми отличника-
ми в учёбе. Они всегда рады 
сыграть не только друг с дру-
гом, но и с кем угодно. Сейчас 
у нас идёт подготовка к пер-
венству Сибирского феде-
рального округа с дальней-
шим прицелом на первенство 
России. 

Отметим, что это была пер-
вая встреча подобного уровня 
представителей «Детей войны» 
с шахматистами лицея и со-
стоялась она по инициативе 
работников образовательного 
учреждения. По результатам 
договорились, что турниры и 
мастер-классы будут прово-
дится на постоянной основе и 
дети-чемпионы обучат игре в 
шахматы «детей войны». 

Кстати, победителями тур-
нира стали команды, которы-
ми руководили Лидия Дмит-
риевна и Валентина Павловна. 

 
Елена ЛИСИЦИНА.
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В Новосибирске стоимость 
строительства семи поликлиник 
по концессионному соглашению с 
группой компаний «ВИС» увеличи-
лась с 14,9 до 19,5 млрд рублей. Ви-
це-спикер Законодательного собра-
ния Новосибирской области Влади-
мир Карпов (фракция КПРФ) рас-
сказал, как парламент намерен сни-
зить непозволительную финансо-
вую нагрузку на бюджет региона. 

 

Новосибирские коммунисты, изучая 
работу концессионера, перспекти-

вы реализации соглашений и опыт дру-
гих регионов РФ, не единожды заявляли 
о необходимости расторжения концес-
сионных соглашений с группой компа-
ний «ВИС». Она занимается возведени-
ем четвёртого моста через Обь и в этом 
году должна была сдать семь поликли-

ник. Ни одного учреждения здравоохра-
нения так и не появилось. Стоимость их 
строительства год от года растёт. Си-
туация многократно обсуждалась на 
«круглых столах», заседаниях комитетов 
областного парламента, сессиях. 

— Мы пришли к выводу, что за счёт 
средств бюджета и привлечения строи-
телей из Новосибирской области уже 
сейчас могли бы построить ФАПов, 
школ, поликлиник гораздо больше. Не 
так скопом, как обещал главный кон-
цессионер, а последовательно — объект 
за объектом. И сегодня имели бы фак-
тически гораздо лучшие результаты, а 
самое главное — поддержали бы нашу 
экономику, местное строительство и 

обеспечили бы людей рабочими места-
ми, — акцентировал Владимир Карпов. 

На сентябрьской сессии перед депу-
татами в рамках правительственного 
часа выступил министр экономическо-
го развития региона Лев Решетников, 
который обстоятельно и подробно до-
ложил о ситуации. Депутаты, по словам 
Владимира Карпова, приняли консоли-
дированное решение к октябрьской 
сессии, крайний срок — к ноябрьской, 
вынести вопрос по принятию решения 
по концессионным соглашениям. 

— Мы используем любую возмож-
ность там, где есть полномочия депу-
татов Законодательного собрания, что-
бы предотвратить в перспективе тя-

желейшую нагрузку на бюджет обла-
сти. Тем более она становится недопу-
стимой в нынешних жёстких условиях. 
Мы уже обеспечиваем поддержку но-
вых регионов, вошедших в состав РФ. 
Это требует значительных финансовых 
затрат. Поэтому нагрузка по концес-
сиям, прямо скажу, становится серьёз-
ным отрицательным фактором в обо-
стрившихся условиях, — уточнил Вла-
димир Карпов. 

По его словам, депутаты намерены 
тщательно рассмотреть все имеющие-
ся варианты, чтобы выбрать для Ново-
сибирской области наиболее опти-
мальный. 

Андрей ВЕРЖБИЦКИЙ.

Непосильная нагрузка

ХОТЕЛИ КАК ЛУЧШЕ

Только хлеб и чай 
Напомним, что российских 

школьников, обучающихся с  
1-го по 4-й класс, уже третий 
год государство обеспечивает 
бесплатным питанием. В теку-
щем учебном году оно обхо-
дится бюджету 90 руб. в день 
на человека. Старшеклас сники 
оплачивают обеды сами, за 
счёт средств родителей. Горя-
чий завтрак в среднем стоит 70 
рублей, обед — 77,5 рубля. 

— Я не беру полный обед, — 
рассказала ученица 5-го класса 
школы №106 Эльвира Морева. 
— Мне вполне хватает купить, 
например, суп, который стоит 
15 руб. Или второе блюдо, или 
пирожок. Всё зависит от на-
строения. В принципе, мне до-
статочно перекуса, чтобы не ис-
пытывать чувства голода. И у 
меня всегда есть выбор, чего не 
скажешь о моём младшем бра-
те, который учится в 4-м классе 
и получает питание бесплатно. 

Мне удалось узнать мнение 
брата девочки о качестве пита-
ния. В целом он доволен блю-
дами, но категорически отка-
зывается употреблять в пищу 
рыбу и полуфабрикаты из неё, 
некоторые овощи. Его любимая 
еда, как и у большинства детей, 
— макароны, картофельное 
пюре, омлет, мясные котлеты 
и гуляш. 

А вот ученики и родители 
гимназии №84 утверждают, 

что дети чаще всего выходят 
из столовой голодными. Каша 
непонятного качества, рыба и 
рыбные котлеты издают запах, 
который напрочь отбивает ап-
петит у детей, а мясные котле-
ты часто бывают полусырыми. 
Родители пытаются организо-
вать контроль за качеством 
обедов, но всё тщетно. 

— Для того чтобы проверить, 
чем кормят детей, мы должны 
заранее уведомить админист-
рацию, — рассказала одна из 
родительниц. — Поэтому, когда 
мы приходим с визитом, полу-
чается всё хорошо: детям дают 
творожные запеканки, вкусные 
завтраки и даже яблоко. Но уче-
ники всё равно жалуются. Моя 
дочь говорит, что чаще всего 
она ест только хлеб и пьёт чай. 
Не понимаю, почему детям не 
дают выпечку, салаты. Мы же 
не призываем кормить школь-
ников вредной пищей, но хо-
тим, чтобы она была съедобной. 
А то у нас получается как всегда, 
а ведь хотели как лучше. 

Практически бюджетные 
деньги просто выбрасываются в 
помойку. Но если вы видите, 
что дети не едят блюда из рыбы 
сомнительного качества, зачем 
включать их в меню? Видимо, 
для многих поваров выгодно, 
что дети отправляют еду в му-
сорный бак: на этих отходах 
можно, например, выкормить 
свиней или завести небольшой 
питомник по разведению собак. 

Кто готовит  
для детей? 

В Омске в этом году в на-
чальные классы поступили бо-
лее 61 тысячи школьников. 
Каждому из них положен бес-
платный горячий завтрак или 
обед — в зависимости от учеб-
ной смены. В городском де-
партаменте образования отме-
чают, что меню во всех школах 
практически одинаковое, даже 
несмотря на то, что образова-
тельные учреждения обслужи-
вают разные поставщики. 
После заключения контрактов 
с организациями в ведомстве 
провели встречу, где договори-
лись с предпринимателями о 
том, что блюда должны быть 
тождественными. Такие дого-
воры были подписаны с 12 ор-
ганизаторами питания: ИП 
Кондрашова Т.В., ООО «Про-
гресс питания», ИП Долбилкин 
А.Ф., ИП Гнатко И.В., ООО «Ма-
рия», ИП Аюпов А.И., ИП Са-
роян А.М., ООО «Новая Си-
бирь», ИП Степаненко Г.В., ИП 
Бакулина Т.С., ИП Журбенко 
И.А., ООО СК «Инкос». 

Контракт с этими поставщи-
ками заключили на один год 
после проведения торгов. Каж-
дый поставщик сам рассчиты-
вал, сколько школ сможет об-
служивать. Много образова-
тельных учреждений подписа-
ли договор с предприятиями  
«Прогресс питания» и «Новая 
Сибирь». 

Блюда могут отличаться не 
только из-за разных постав-
щиков, но и из-за разного обо-
рудования на школьных кух-
нях. Если в школе есть паро-

конвектомат, то из него запе-
канка будет более пышной, чем 
в обычном жарочном шкафу. 
Если нет овощерезки, то при-
возят уже натёртую морковку 
в вакууме, возможно, из-за это-
го и теряется вкус одинаковых 
блюд в разных школах. 

 
Чем кормят? 

В меню для школьников учи-
тывается потребность в жирах, 
белках и углеводах. В завтраки 
включаются молочные и тво-
рожные блюда, мясные и рыб-
ные, гарниры, фрукты, горячий 
напиток. В обед входит обяза-
тельная закуска и первое, рыб-
ное или мясное блюдо, гарнир 
и прохладительный напиток. 
Каждый день качество блюд 
проверяет бракеражная комис-
сия, в состав которой входят 
четыре человека, в их числе 
медсестра, кто-то из руковод-
ства школы, заведующий про-
изводством. Журнал бракеража 
готовой продукции ведётся 
каждый день. Члены комиссии 
пробуют еду и выставляют ор-
ганолептическую оценку. Если 
блюдо оказывается некаче-
ственным, то его полностью 
снимают и делают замену. 

Давайте посмотрим на цик-
личное меню горячих завтра-
ков для обучающихся l—4-x 
классов на 2022 год, которое 
предоставляет «Прогресс пи-
тания». 

Понедельник. 
Сыр п/твёрдых сортов в на-

резке, каша молочная, чай со 
свежемороженой ягодой и мё-
дом, фрукт свежий, хлеб ржа-
ной/пшеничный. 

Вторник. 
Овощи свежие в нарезке, 

картофельное пюре, котлеты, 
биточки, шницель (мясо пти-
цы), чай со свежемороженой 
ягодой и сахаром, хлеб. 

Среда. 
Овощи свежие в нарезке, 

плов с курицей, чай со свеже-
мороженой ягодой и мёдом, 
хлеб. 

Четверг. 
Запеканка (сырники) из тво-

рога с морковью, соус ягодный, 
чай с лимоном и сахаром, хлеб, 
фрукт свежий. 

Казалось бы, всё прилично, 
вкусно и полезно. Но на деле 
получается по-другому. Дети 
жалуются, что сыр сухой, каша 
как размазня, на макароны 
кладут кабачковую икру, кото-
рую не каждый ребёнок будет 
есть, поэтому всё опять идёт в 
мусорный бак… 

 
Куда жаловаться? 

Уважаемые родители, если 
вас не устраивает, как кормят 
ребёнка, вы имеете право об-
ратиться к директору школы, 
лично прийти на пищеблок и 
посмотреть, как идёт приго-
товление блюд и из каких про-
дуктов. Также можно оставить 
жалобу в департаменте обра-
зования. Однако, когда коррес-
пондент обратилась на «горя-
чую линию», чтобы уточнить, 
сколько жалоб с 1 сентября уже 
поступило в департамент об-
разования, то получила отказ в 
информации. Мне предложили 
сделать официальный запрос, 
ведь количество жалоб — это 
такая военная тайна, которую 
можно рассекретить только с 
помощью бумажки… 

 
Вера МАШКОВА.

ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ ВАХТА

Второй этап акции «Кедр — в 
каждый двор!» провели обществен-
ники движения «За зелёный Барна-
ул» совместно с Алтайским край-
комом КПРФ. Жителям региона бы-
ло роздано почти 20 тысяч сажен-
цев кедра и 5 тысяч саженцев ели. 

 

Помимо Барнаула, в экологиче-
ской акции в этом году прини-

мают участие города Бийск, Руб-
цовск, Новоалтайск, Славгород, Ка-
мень-на-Оби, Алейск и 17 районов 
Алтайского края. 10 тысяч саженцев 
приобрёл крайком КПРФ, а 15 тысяч 
— помогли приобрести активисты 
движения «За зелёный Барнаул». 

Идея проведения второго этапа ак-
ции возникла в мае этого года, когда 
коммунисты и общественники в оче-
редной раз привезли в Алтайский 
край тысячи саженцев кедра для бес-
платной раздачи жителям. Но же-

лающих принять участие в озелене-
нии родного села или города было 
так много, что посадочного материа-
ла на всех не хватило. Поэтому было 
решено привезти саженцы ещё и осе-
нью. Обещание исполнено, и 8—9 ок-
тября желающие могли получить кед-
ры и посадить их около дома. 

В Алтайском крайкоме КПРФ ещё 
остались саженцы, и записавшиеся 
на доставку ранее могут подключить-
ся к экологической акции. Саженцы 
можно получить по адресу: ул. Де-
повская, 22. Следующая акция «Кедр 
— в каждый двор!» запланирована на 
весну 2023 года, следите за сообще-
ниями в официальных группах край-
кома КПРФ в «ВКонтакте», «Одно-
классниках» и Телеграме. Пусть у 
каждого будет возможность посадить 
своё дерево! 

Пресс-служба Алтайского  
крайкома КПРФ.

Невкусно, зато бесплатно
Учебный год только начался, а уже поступают 

жалобы на низкое качество бесплатного школь-
ного питания. В школах №53, 54, 63 и 7 г. Омска 
родители посетовали, что их детей кормят не-
вкусно, блюда из меню «есть невозможно».

«Кедр — в каждый двор!»

СУД И СУТЬ

В прокуратуре Омской 
области утверждено обви-
нительное заключение по 
уголовному делу в отноше-
нии 36-летнего бывшего 
проректора автономной 
некоммерческой образова-
тельной организации выс-
шего образования «Сибир-
ский институт бизнеса и 
информационных техноло-
гий» Андрея Тимофеева. 

Следственными органами 
СУ СК РФ по Омской обла-
сти он обвиняется в совер-

шении 46 преступлений, преду-
смотренных п. «в» ч. 7 ст. 204  
УК РФ (получение коммерческо-
го подкупа за незаконные дей-
ствия в значительном размере). 

Из материалов уголовного 
дела следует, что в 2018—2021 
годах фигурант уголовного де-
ла получил более 900 тыс. руб-
лей от 46 студентов данного 
учреждения за выставление им 
положительных оценок за про-
межуточные и государствен-
ные итоговые экзамены без 
фактической их сдачи. 

Вину в совершении инкри-
минируемых ему преступле-
ний мужчина не признал. В хо-
де следствия на имущество об-

виняемого в виде денежных 
средств, автомобиля и квартир 
общей стоимостью 19 млн руб-
лей наложен арест. Уголовное 
дело направлено в Первомай-
ский районный суд г. Омска 
для рассмотрения по существу. 

Санкции по этой статье об-
винения предусматривают ли-
шение свободы на срок от пяти 
до девяти лет со штрафом в 
размере до 40-кратной суммы 
коммерческого подкупа. 

 
Кто на угле погрелся? 
В Знаменском районе воз-

буждено уголовное дело о мо-
шенничестве при закупке угля 
для муниципальной котельной. 

Прокуратура Знаменского 
района провела проверку со-
блюдения требований законо-
дательства при подготовке к 
отопительному сезону муни-
ципального унитарного пред-
приятия «Знаменское жилищ-
но-коммунальное хозяйство». 

В ходе проведённого анализа 
финансово-хозяйственной дея-
тельности предприятия уста-
новлено, что при проведении 
МУП «Знаменское ЖКХ» в 
2021—2022 годах закупки твёр-
дого топлива для котельных 
были допущены нарушения. 

Так, в указанный период 
должностные лица предприя-
тия с целью хищения денеж-
ных средств изготовили фик-
тивные договоры поставки 
твёрдого топлива, на основа-
нии которых на расчётные сче-
та подконтрольных лиц пере-
ведено более 400 тыс. рублей. 

При этом фактическая по-
ставка товара по указанным 
договорам не осуществлялась. 

Материалы проверки проку-
ратуры направлены в след-
ственные органы для уголов-
но-правовой оценки действий 
виновных лиц. 

В настоящее время возбуж-
дено и расследуется уголовное 
дело по ч. 3 ст. 159 УК РФ (мо-

шенничество, совершённое ли-
цом с использованием своего 
служебного положения, а равно 
в крупном размере). Ход рас-
следования и установление 
всех обстоятельств происшед-
шего находится на контроле в 
прокуратуре района. 

 
Слушайте вашу мать! 
Полицейские разбираются в 

обстоятельствах мошенниче-
ства с крупным ущербом. 

В отдел полиции №5 УМВД 
России по городу Омску обра-
тился 39-летний житель Ленин-
ского округа. Мужчина по-
яснил, что за несколько дней 
перевёл неизвестным около  
1 млн 300 тысяч рублей. 

Сотрудники уголовного розы-
ска выяснили, что несколько дней 
назад на телефон омича поступил 
звонок якобы от сотрудника 
службы безопасности банка: не-
известные пытаются оформить 
кредит от имени мужчины. Со-

беседник разъяснил: чтобы  
обезопасить свои сбережения,  
необходимо самому оформить 
кредит в банке и перевести все 
денежные средства на так назы-
ваемый безопасный счёт. 

Следуя инструкциям, омич 
оформил займ на 1 млн 240 
тысяч рублей. Обналичив день-
ги, в том числе и отпускные 
выплаты в размере 57 тысяч 
рублей, он перечислил их через 
банкомат на указанные зло-
умышленниками счета. 

Кредитные обязательства 
спустя несколько дней у омича 
не ликвидировались, хотя было 
обещано обратное. Тогда мать 
потерпевшего настояла на об-
ращении в правоохранитель-
ные органы. 

Как сообщили в пресс-служ-
бе УМВД России по городу Ом-
ску, в настоящее время сотруд-
ники полиции продолжают 
разбираться в обстоятельствах 
преступления. 

Следователем возбуждено 
уголовное дело по ч. 4 ст. 159 
УК РФ «Мошенничество», санк-
ция которой предусматривает 
наказание вплоть до лишения 
свободы на срок до 10 лет. 

Владимир ПОГОДИН.

Некоммерческий бизнес 
 

Бывший проректор обвиняется в подкупе

Ход конём 
 

Председатель Хакасского регионального отделения 
Общероссийской общественной организации «Дети вой-
ны» Лидия Дмитриевна Фалалеева и активистка Вален-
тина Павловна Кочешкова побывали в гостях у учеников 
и преподавателей Лицея имени Н.Г. Булакина.

Э ти вопросы, уверен де-
путат Госдумы, должны 
решать не субъекты РФ, 

а министерство обороны. Для 
всех военнослужащих необхо-
димо создать равные условия.  

Парламентарий коснулся во-
проса социальных гарантий 

призванным в рамках частич-
ной мобилизации россиянам. 
Он отметил, что многие семьи 
остались без кормильцев и 
нуждаются в поддержке и за-
щите.  

— Необходимо расширение 
социальных обязательств го-
сударства. Кроме льгот по 
оплате услуг ЖКХ, нужны до-
полнительные стимулирую-
щие меры, чтобы человек, ко-
торый пошёл защищать Роди-
ну, чувствовал гарантии госу-
дарства и был уверен в том, 
что его родные и близкие не 
окажутся брошенными на про-
извол судьбы, — добавил Ренат 
Сулейманов. 

Депутат Государственной ду-
мы также прокомментировал 

ошибки при частичной моби-
лизации. По его мнению, при-
чина кроется в разрушенной 
системе военкоматов. Как от-
метил Ренат Сулейманов, пове-
стки приходят студентам и тем, 
кто не попадает под требования 
частичной мобилизации.  

— Все эти недостатки, ду-
маю, связаны с тем, что в Рос-
сии разрушена система воен-
коматов в ходе военной ре-
формы. Их объединили, укруп-
нили. Там сегодня не военно-
служащие, а гражданский пер-
сонал. Бывает, что один воен-
комат на несколько районов. В 
связи с этим система учёта вы-
зывает много вопросов, — за-
явил Ренат Сулейманов. 

Андрей ВЕРЖБИЦКИЙ.

Долг и обязанность 
государстваГосударство должно 

обеспечить всем необходи-
мым призванных в рамках 
частичной мобилизации 
россиян. Об этом заявил де-
путат Госдумы от Новоси-
бирской области Ренат Су-
лейманов. Он прокоммен-
тировал материально-
техническое обеспечение 
мобилизованных граждан, 
отметив, что где-то они 
получают полную экипи-
ровку, где-то для этого не 
хватает ресурсов.

ЮНЫЕ ТАЛАНТЫ

Юные жительницы Барабинска Злата 
Заворина и Сальви Монасыпова завоевали 
призы конкурса «Земля талантов», который 
проводится при поддержке КПРФ и ЛКСМ 
РФ. Злата стала лауреатом второй сте-
пени в номинации «вокал» среди участников 
7—9 лет, а Сальви получила спецприз в 
этой же номинации. В следующем году де-
вочки намерены улучшить результат. 

 

Корреспондент газеты «За народную 
власть!» поговорил с мамой одной из но-
минанток и узнал подробности участия в 

мероприятии. 
По словам Светланы, мамы Златы, отборочный 

тур для участия в конкурсе состоялся в Омске. За 
право представлять регионы в Москве соревно-
вались вокалисты и танцоры. В региональном 
этапе Злата стала лауреатом первой степени и 
отправилась в Москву на всероссийский этап, 
который проходил с 28 сентября по 3 октября.  

— В этом году конкурс посвящён 100-летию 
пионерии и называется «Пионерский костёр». 
Конкуренция была весьма сильной, все участ-
ники хорошо поют и танцуют. Так вышло, что 
жюри отдало победу другому ребёнку. Я не ска-
жу, что участвовать было сложно, но пришлось 
выложиться в полную силу и продемонстриро-
вать все свои способности, — рассказала мама 
Златы. 

По её словам, девочка достойно представила 
Новосибирскую область. Ещё одна участница 
из нашего региона стала финалисткой.  

— Конкурс проходил как фестиваль. Были 
квесты, мастер-классы, детей принимали в пио-
неры, организовали экскурсии по Москве. Дети 
посетили Мавзолей В.И. Ленина, Кремль, раз-
личные музеи, Красную площадь, — добавила 
мама Златы. 

В гала-концерте «Земли талантов» Злата ис-
полнила композицию «Прекрасное далёко». Фе-
деральные телеканалы снимали репортаж, а затем 
транслировали его. По словам мамы, Злата до-
вольна и счастлива, что завоевала почётное третье 
место на конкурсе. В следующем году девочка на-
мерена взять Гран-при. Тематика конкурса сле-
дующего года пока неизвестна, но семья уже го-
това способствовать тому, чтобы Злата попала на 
отборочный тур. Все настроены на победу. 

— Быть мамой талантливого ребёнка очень 
приятно. Конечно, это сопряжено с определён-
ными хлопотами, но без этого нельзя. Злата 
учится в четвёртом классе, занимается в музы-
кальной школе по классу фортепьяно, участвует 
в образцовом самодеятельном коллективе «Ша-
лунишки». Наш руководитель Татьяна Ивановна 
Гуляева поддерживает нас во всём. Чувствуешь 
гордость, когда о твоём ребёнке говорят, что он 
талантливый, — заключила Светлана. 

Андрей ВЕРЖБИЦКИЙ.

Материалы выпуска подготовил соб. корр. «Правды»  
Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

Достойно  
представили регион


